



J I H ~ DE'JURE Redaksi

Abdul Atsar, lahir di Karawang pada tanggal 16 Februari 1981. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 pada STKIP Kusuma Negara dan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang. Kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Universitas Borobudur Jakarta dan saat ini masih tercatat sebagai Kandidat Doktor Ilmu Hukum pada Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Jayabaya. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program S-1 dan S-2 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

Candra Hayatul Iman, lahir di Karawang pada tanggal Karawang, 24 Agustus 1972 yang telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas IBLAM Jakarta serta S-3 Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Islam Bandung. Saat ini beliau menjabat sebagai Wakil Rektor I Bidang Akademik dan sekaligus Dosen Bagian Hukum Perdata Program S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

Davina Oktiviana, lahir di Bogor pada tanggal 2 Oktober 1980. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran dan selanjutnya mengambil konsentrasi Hukum Internasional pada S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran.

Hartanto, baru-baru ini telah menyelesaikan S-3 pada Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas Jayabaya dan saat ini menjadi Pengajar Bagian Hukum Pidana Pada Program S-1 Ilmu Hukum dan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

Holyness Nurdin Singadimedja, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah MPPH. Saat ini menjadi pengajar Bagian Hukum Tata Negara Pada Program S-1 Ilmu Hukum dan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

Eidy Sandra, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah Bahasa Indonesia.

Margo Hadi Pura, lahir di Indramayu pada tanggal 23 Desember 1989. Setelah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Diponegoro, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Islam As-Syafi'iyah. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

Oci Senjaya, lahir di Karawang pada tanggal 14 Januari 1990. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Diponegoro, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Diponegoro. Saat ini

menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Pidana Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

Pamungkas Satya Putra, lahir di Karawang pada tanggal 5 Mei 1990. Beliau menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Yarsi dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum konsentrasi Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum, Universitas Indonesia. Saat ini beliau menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang, Mediator pada Pusat Mediasi Nasional (PMN) dan *Legal Drafter*.

Rani Apriani, lahir di Karawang pada tanggal 18 April 1988. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Akuntansi di Universitas Islam Bandung serta S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Universitas Padjajaran. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

Deni Nuryadi, lahir di Karawang pada tanggal 1 November 1960 bertempat tinggal di Perum Singaperbangsa Karawang. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Islam Nusantara dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada STIH Iblam Jakarta. Saat ini beliau menjabat sebagai Kepala Program Studi S-1 Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

Wulansari, lahir di Karawang pada tanggal 3 Desember 1990. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang. Kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Jayabaya. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata dan Dosen Pendamping Mahasiswa (DPM) Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.